
 

 

 

残滓撲滅キャンペーンへのご協力ありがとうございました！クラスで協力して、たくさん食べることはできました

か？また、給食に対する感謝ができましたか？私は、全校で８つのクラスがリクエスト権を獲得できてとても嬉しく

思っています！完食できなかったクラスも、給食へ感謝することができていれば完璧です。キャンペーンはきっ

かけに過ぎません！これからが大切です。キャンペーン期間中よりも多くのクラスが完食できることを願っていま

す！給食に対する感謝を忘れないでください！"あたりまえ"だと思っていることは、いつ無くなるかわかりません。

動物や、野菜のいのちを頂いていることを"あたりまえ"だと思わず、日頃から感謝の気持ちを持ちましょう！「いた

だきます」「ごちそうさま」は、毎日の感謝を簡単に表せるものです。その行動を怠らずにしっかりしていきましょう！ 

 改めて、残滓撲滅キャンペーンにご協力ありがとうございました！全クラスの頑張りに拍手を送りたいです。今

回だけではなくこれからも、感謝の気持ちを忘れず！完食をたくさんしてください！  給食委員長 石原 佳歩 
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